

Prinz und Rosenbraut

Türchen 22

Von Lupus-in-Fabula

Der Geruch des Tees liess ihre Gedanken kreisen. Rauf und runter wirbelten ihre Gedanken. Der Geruch des Tees verwandelte sich. Ihr Gesicht erschien blass vor ihren Augen. Das Gesicht ihres Prinzen. Bezaubernd und voller Edelmut.

Ihre Berührungen spürend, erzitterte die junge Frau. Sehnsüchtig streckte Anthy ihre Finger aus. Die Augen fest verschlossen. Dieser Augenblick durfte nicht enden. Nicht schon wieder wollten sie ihren geliebten Prinzen verlieren. „Ich bin die Rosenbraut“, hauchte sie. Das Gesicht verblasste. Für einen Augenblick wünschte Anthy auch zu verschwinden.

Jedoch quoll Entschlossenheit aus ihrem Herzen und erfüllte sie mit frischem Mut. Ihre Utena wartete auf sie.